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Zitat von patta77 

Ich bin bei solchen genauen Summen immer sehr skeptisch. Vor 24h wussten die nicht
mal von nem Interesse an dem Spieler. Das wir so eine Summe stemmen können, wäre
möglich. Man vergisst hier das uns ein häufen Spitzenverdiener (seit Winter) verlassen
haben. Burgstaller, Sylvestr, BD4, Hovland haben über 500k verdient. Zudem sind auch
solche wie Kutschke, Evseev endlich von der Liste, die haben auch nicht wirklich wenig
verdient. Ersetzt wurden sie durch viel günstigere Spieler wie Sabiri, Ishak usw...
Allein die genannten Spieler haben uns gut 3 Mio im Jahr gekostet. Nächstes Jahr sind
Gottseidank die letzten Graupen dran....

Ich habe vom finanziellen Gesamtpaket gesprochen und kann mir auch nicht vorstellen, daß wir
1,2 Mill. + NZ als Transfersumme bezahlen können.
Im Übrigen waren und sind wir durch DFL-Auflagen gezwungen unser ( Badersches- )
Gehaltsniveau drastisch zu senken, daher die Abgänge.....nicht um Luft für neue teure Gehälter
zu schaffen.
Egal.....ich glaube diese Bild-Zahlen sowieso nicht.
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